



Estimados Pastores, Iglesias y Amigos:

“Esperamos que se encuentren bien, y que estén tan saludables en el cuerpo, así como son fuertes en espíritu.” (3 Juan 2, NTV)

Hemos llegado al sexto mes del año 2025. Cada día vemos el cumplimiento de la Palabra de Dios acerca del fin de los tiempos. Los cambios climáticos, guerras indefinidas, economías que colapsan, pestes, etc., nos demuestran que ¡Jesucristo vuelve pronto, Amén! Pero aún nos queda un largo camino por recorrer, almas que salvar, personas que jamás han oído el Mensaje de salvación. **La Iglesia es la respuesta para este mundo convulsionado**; necesitamos obedecer el mandato del Señor, enviando nuestros mejores obreros, compartir el evangelio donde aún no ha llegado o levantar la cosecha donde ya se ha sembrado con mucho sacrificio, dolor, sufrimiento, aún hasta con la vida misma.

Por esa razón estamos muy agradecidos a cada uno de Uds. por apoyarnos fiel y generosamente. Hoy nuestro compromiso está más implicado que hace 30 años. Deseamos capacitar y levantar una generación de obreros de la undécima hora que no tengan que esperar en la plaza para ser enviados (**Mateo 20:6-7**), sino que estén aprobados y preparados para toda buena obra (**2 Tim. 3:17**). ¡Muchísimas gracias por entender nuestra misión actual y acompañarnos incondicionalmente!

En abril participamos de la **III Cumbre Misionera** en la ciudad de Salta. Fue todo un desafío pues hubo paro nacional, se cancelaron los vuelos y tuvimos que ir por tierra, muchas horas y kilómetros a recorrer. ¡Pero valió la pena! Dios nos visitó y renovó a los participantes con un llamado a **“ir por quienes nos están esperando...”**



También continuamos visitando y agradeciendo a quienes nos apoyan, enseñando en seminarios de manera presencial y virtual, aún en otras naciones latinas. Tenemos reuniones virtuales regulares con 19-20 naciones africanas, capacitando y orando para que **África llegue a ser un continente envióador de obreros transculturales**. Otra de nuestras tareas es el mentoreo de los misioneros del DNM que sirven en África, Asia y Oceanía; a veces es difícil por el cambio de horario, mas hacemos el esfuerzo de levantarnos bien temprano para poder charlar con ellos, orar o tener reuniones por Zoom. Millie es parte del ministerio “DNM Nosotras”, acompañando a todas las misioneras mujeres, mientras que Tony se encarga del Grupo Potencial Misionero (GPM), ayudando a quienes sienten una carga o llamado a las Misiones foráneas.



Es así queridos hermanos, seguimos peleando la buena batalla de la fe, hoy desde otro frente, siempre confiando que el Señor va delante nuestro como Poderoso Gigante. En los próximos meses vendrán desafíos mayores, viajes al interior y exterior del país, por los cuales sus oraciones son muy apreciadas; que seamos fieles en lo que Dios nos permite hacer para Su gloria, recordando quienes somos en Él, “un linaje escogido, un real sacerdocio, una nación santa, un pueblo adquirido por Dios para anunciar las virtudes de Aquel que nos sacó de las tinieblas a Su luz admirable.” (**1 Pedro 2:9**)

Muchas gracias nuevamente por bendecirnos tanto. Los abrazamos en el Señor, hasta que Él permita reencontrarnos.

Sus amigos misioneros,

Tony & Millie Pedrozo